

Grußadresse an den XIII. Parteitag der Kommunistischen Partei Israels

An den XIII. Parteitag der Kommunistischen Partei Israels, TelAviv

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands sendet den Delegierten Eures XIII. Parteitages brüderliche Kampfesgrüße. Durch Euer konsequentes Auftreten gegen die aggressive Nahostpolitik der Imperialisten, die durch die imperialistische Aggression gegen Ägypten und durch die Eisenhower-Doktrin gekennzeichnet ist, durch Eure Bemühungen um den Frieden, um ein friedliches Zusammenleben der Bevölkerung Israels mit den arabischen Völkern erweist sich Eure Partei ihrer großen Verantwortung würdig.

Wir sind überzeugt, daß Euer XIII. Parteitag ein wichtiger Beitrag sein wird, um die Einheit und Geschlossenheit Eurer Partei auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus zu festigen und ihre Kampfkraft zu erhöhen als Voraussetzung für eine breite Einheitsfront aller Werktätigen Israels im Kampf für Frieden, Demokratie und Sozialismus.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 27. Mai 1957